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Totem-Serie

Window
Window series totems

Solide, elegant, kompakt und individuell anpassbar: das sind die Hauptmerkmale der Window Totems. 
Diese Produkte zeichnen sich durch eine Metallstruktur und sind mit Samsung SMART Signage-Mo-
nitoren ausgestattet, die für Schaufenster geeignet sind. Sie haben ein elegantes und äußerst kompa-
ktes Design, das sie perfekt für jede Art von Standort macht, wie zum Beispiel Geschäften, Restauran-
ts oder Showrooms, in denen Sie attraktive Nachrichten kommunizieren können. Außerdem, werden 
diese Totems mit selbsttragende Basis geliefert und sind für die Bodenbefestigung (mit oder ohne 
Basis) vorgegeben. Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software 
„MagicInfo“ einfachleitern. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multime-
dia-Totems gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.

Solid, stylish and positionable in a showcase, these are the main features of Window  totems. Characterized by a metal structure and provided 
with professional Samsung SMART Signage window monitor, these products have a stylish and extremely compact design, which makes them 
perfect for any location: from retail outlets to restaurants, from showrooms  and in general for all environments where you want to communicate 
effectively messages that remain etched in your memory. Furthermore, these totems are also supplied with a self-supporting base and are de-
signed for the floor fixing (with or without a base). They are ready to use and easy to manage thanks to the Digital Signage “MagicInfo” software 
that allows you to manage the contents directly from your computer of one or more multimedia totems at the same time.

DESIGN MADE IN ITALY
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Totem-Serie Window
Window series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich
Available in black or white

Mit selbsttragender Basis geliefert
Provided with a self-standing base
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Totem-Serie Window
Window series totems

85 x 201 x 10 cm73 x 201 x 10 cm 114,5 x 201 x 10 cm

Window 55Window 46 Window 75

Schaufenster (For window)

PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (Breite, 
Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

HARDWARE

ANMERKUNGEN
notes

80 x 80 cm73 x 80 cm 114,5 x 55 cm

~ 85 kg~ 82 kg ~ 110 kg

55” Schaufenster
(for window)

46” Schaufenster
(for window)

75” Schaufenster
(for window)
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Metallstruktur
Metallic structure

Metallstruktur
Metallic structure

Metallstruktur
Metallic structure

Metallstruktur
Metallic structure

Metallstruktur
Metallic structure

Metallstruktur
Metallic structure

79,5 x 201 x 10 cm 79,5 x 201 x 10 cm 114,5 x 201 x 10 cm

Window 55 Indoor Window 65 Indoor Window 75 Indoor

intern (Indoor)

80 x 80 cm 80 x 94 cm 114,5 x 55 cm

~ 85 kg ~ 95 kg ~ 100 kg

55” 65” 75”
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